

Antrag der Redaktionskommission\*  
vom 6. März 2019

KR-Nr. 300b/2018

**Beschluss des Kantonsrates  
über die parlamentarische Initiative von Jörg Kündig  
betreffend Abgrenzung Ressourcenausgleich**

(vom .....)

*Der Kantonsrat,*

nach Einsichtnahme in den Bericht und Antrag der Kommission für  
Staat und Gemeinden vom 25. Januar 2019,

*beschliesst:*

I. Die parlamentarische Initiative KR-Nr. 300/2018 von Jörg Kündig wird geändert, und es wird nachfolgende Gesetzesänderung beschlossen.

II. Mitteilung an den Regierungsrat.

Zürich, 6. März 2019

Im Namen der Redaktionskommission  
Die Präsidentin: Die Sekretärin:  
Sonja Rueff Katrin Meyer

---

\* Die Redaktionskommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Sonja Rueff, Zürich (Präsidentin); Nina Fehr Düsel, Küsnacht; Sibylle Marti, Zürich; Sekretärin: Katrin Meyer.

## **Gemeindegesez (GG)**

**(Änderung vom .....; Abgrenzung Ressourcenauagleich)**

*Der Kantonsrat,*

nach Einsichtnahme in den Bericht und Antrag der Kommission für Staat und Gemeinden vom 25. Januar 2019,

*beschliesst:*

I. Das Gemeindegesez vom 20. April 2015 wird wie folgt geändert:

Grundsätze

§ 119. Abs. 1 unverändert.

<sup>2</sup> Die Gemeinden können den Ressourcenauagleich zeitlich abgrenzen.

Abs. 3 wird aufgehoben.

II. Diese Gesetzesänderung untersteht dem fakultativen Referendum.

III. Diese Gesetzesänderung wird nach Art. 37 der Kantonsverfassung als dringlich erklärt und tritt am 1. April 2019 in Kraft.

IV. Im Falle eines Referendums wird der Beleuchtende Bericht von der Geschäftsleitung des Kantonsrates verfasst.